



La Tuna de Derecho de Salamanca organiza esta semana el XXIII Certamen Nacional

Los organizadores, que celebran su trigésimo aniversario, esperan la llegada de más de 450 tunos de toda España

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Tuna de Derecho de Salamanca ha sido elegida, con motivo de su 30 aniversario, para acoger el vigesimotercer Certamen Nacional de Tunas de Derecho 2015, que se celebrará los días 13 y 14 de noviembre.

Este certamen se celebra anualmente desde mediados de los 90 en diferentes ciudades españolas, y esta

será la primera ocasión que tendrá lugar en Salamanca, según informa esta agrupación en un comunicado recogido por Europa Press.

Más de 450 músicos procedentes «de toda España», tunos de Derecho, se reunirán en la ciudad. En el evento participarán las tunas de Derecho de Alicante, Almería, Castellón, Córdoba, Granada, Huelva, Jerez, La Laguna, Madrid, Málaga, Murcia, Sevilla, Valencia y Valladolid, además de Salamanca como tuna organizadora.

Dentro de los actos previstos, el viernes 13 a las 19:30 horas habrá una recepción en el Ayuntamiento a los representantes de cada tuna. De este modo, minutos después,



Actuación de la tuna universitaria de Ponferrada. :: ICAI

aproximadamente a las 20:00 horas tendrá lugar el concurso de rondas y pasacalles, que comenzará con la interpretación de cada tuna bajo el balcón del Consistorio para después realizar el recorrido del pasacalles por la calle Concejo, Calle Zamora, Plaza de San Boal, Calle Vázquez Co-

El concurso de rondas y pasacalles desfilará por las calles del centro en la tarde del sábado

ronado y Calle Toro, finalizando de nuevo en la Plaza Mayor.

Ya el sábado 14, el programa tocará su fin con las actuaciones que tendrán como escenario el Teatro Juan del Enzina, a partir de las 17:00 horas, y con entrada libre para todo aquel que presenciarse.